

Onze entreprises ont été récompensées lors de la 22ème remise des Trophées de l'Economie Responsable.



Réseau Alliances, LE réseau des entrepreneurs de croissance responsable, a organisé ce mercredi soir à Marcq-en-Barœul, les Trophées de l'Economie Responsable. L'occasion de mettre à l'honneur 11 entreprises de la région Hauts-de-France impliquées dans une Démarche de Responsabilité Sociétale, lors d'une soirée dynamique et interactive. Plus de 400 acteurs économiques de la région y ont participé !

Réseau Alliances organise depuis 22 ans, les Trophées de l'Economie Responsable. Cette année, 11 entreprises de la région Hauts de France ont été récompensées pour leur démarche RSE. Ces entreprises ont en commun l'ambition de

rendre l'économie régionale plus responsable quelle que soit leur antériorité, leur taille ou leur secteur d'activité. Le maintien de l'emploi local et l'ancrage territorial caractérisent le cru 2016 !

Retrouvez ci-dessous le palmarès des Trophées 2016 :

ENTREPRISES DE MOINS DE 20 SALARIÉS

GECCO – Lille 59 – Mention Or
LES PANIERS DE LEA – Lille 59 - Mention Argent
GROUPE APNOS – Douai 59 - Mention Bronze

ENTREPRISES DE 20 À 100 SALARIÉS

DAGOMA – Roubaix 59 - Prix Spécial RSE Rev3
CLAYRTON'S – Roubaix 59 – Mention Or
AXIS EXPERTS CONSEILS – Villeneuve d'Ascq 59 – Mention Argent
KEYCOOPT – Marcq en Baroeul 59 – Mention Bronze

ENTREPRISES DE 100 À 500 SALARIÉS

DURISOTTI - Sallaumines 62 – Mention Or
GROUPE LEADER – 14 agences en Hauts-de-France – Mention Argent

ENTREPRISES DE PLUS DE 500 SALARIÉS

DECATHLON – Villeneuve d'Ascq 59 – Mention Or
ORANGE NORD DE France - Villeneuve d'Ascq 59 – Mention Argent

A propos de Réseau Alliances

Réseau Alliances est Le réseau d'entrepreneurs pour la Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) dans la région Hauts-de-France. Créé en 1993 à Lille, ce réseau pionnier en France rassemble aujourd'hui plus de 200 adhérents et partenaires, entrepreneurs de croissance responsable. Son objectif est d'encourager l'économie responsable dans la région. Réseau Alliances accompagne les entreprises pour qu'elles améliorent leurs performances tout en respectant l'Homme et l'Environnement.

Afin de faire rayonner les Bonnes Pratiques en matière de RSE, Réseau Alliances organise chaque année deux événements majeurs : les Trophées de l'Economie Responsable au niveau régional et le Forum Mondial de l'Economie Responsable au niveau international.